



PARA PUBLICACIÓN INMEDIATA

Contacto:

Kelly Tabor, gerenta de Comunicación
Teléfono: 720-594-9958
kelly.tabor@state.co.us

Reconocimiento a cinco familias de Colorado para celebrar el Mes Nacional del Cuidado Temporal

Se necesitan más familias sustitutas en todas las comunidades de Colorado

DENVER (8 de mayo de 2023) – Para conmemorar el Mes Nacional del Cuidado Temporal y alentar a más residentes de Colorado a convertirse en padres sustitutos, el Departamento de Servicios Humanos de Colorado (CDHS) reconoció a cinco familias sustitutas durante un almuerzo en el Museo de Naturaleza y Ciencia de Denver el sábado 6 de mayo.

"Estas familias son ejemplos de residentes comunes de Colorado que hacen algo extraordinario para fortalecer a las familias y su comunidad. Su apoyo a la reunificación y el compromiso de cuidar a los jóvenes de todas las edades es notable", señaló Minna Castillo Cohen, directora de la Oficina de Niños, Jóvenes y Familias del CDHS. **"Son una inspiración para que otros consideren lo que pueden hacer ahora mismo para marcar la diferencia para los niños y las familias".**

Cuando los padres necesitan apoyo adicional para brindar seguridad y cuidado a sus hijos, las agencias de servicios humanos o sociales del condado trabajan para satisfacer esas necesidades a la vez que mantienen unidas a las familias. Si eso no es posible, los asistentes sociales primero buscan parientes, adultos que tienen una relación establecida y de confianza con el niño, para intervenir. Si no hay parientes disponibles, una familia sustituta proporcionará seguridad, estabilidad y cuidados. Actualmente, en Colorado hay 3,637 niños y jóvenes que viven con las 2,147 familias sustitutas o de parientes certificados de Colorado.

"Sabemos que las personas sienten curiosidad por el cuidado temporal y quieren saber más sobre cómo es realmente", señaló Castillo Cohen. **"Al compartir estas historias reales, esperamos inspirar a más residentes de Colorado a apoyar a los niños y jóvenes que necesitan un lugar seguro temporal para sanar mientras sus padres o cuidadores trabajan en el desarrollo de habilidades para ayudar a sus hijos a prosperar".**

Todas las comunidad de Colorado necesitan más familias sustitutas a medida que el estado avanza en la implementación de la Ley de Servicios de Prevención Family First (Family First). Family First es una ley federal que, entre otras disposiciones, busca garantizar que los niños y jóvenes que no pueden vivir con seguridad en el hogar vivan en un hogar familiar o de una familia sustituta, en lugar de un entorno de cuidado residencial, y prioriza la reunificación con integrantes de la familia biológica siempre que sea posible. Muchas de las familias reconocidas por el CDHS este año cuidan a jóvenes mayores y jóvenes con más necesidades,



COLORADO

Office of Children,
Youth & Families

Department of Human Services

quienes de lo contrario posiblemente estarían en entornos de cuidado residencial, como un hogar grupal o un centro residencial de cuidado infantil, y se destacan en el apoyo a la reunificación con integrantes de la familia biológica.

Ser madre o padre sustituto, si bien es desafiante, puede ser extremadamente gratificante. En Colorado, los padres sustitutos pueden ser:

- Solteros, casados o en una relación comprometida
- De cualquier raza y etnia
- De cualquier orientación sexual, identidad de género o expresión de género
- Dueños de vivienda o inquilinos
- Padres experimentados o padres primerizos
- Mayores o jóvenes (mínimo 21 años)

Para obtener más información sobre cómo convertirse en una madre o un padre sustituto, visite CO4Kids.org.

Las cinco familias reconocidas por el estado de Colorado por motivo del Mes Nacional del Cuidado Temporal son:

Matthew e Yvette Berrelez de Greeley

Después de que Yvette se desempeñó como defensora designada por el tribunal (CASA), ella y Matthew decidieron que estaban listos para hacer aún más para ayudar a los niños en Colorado y se convirtieron en padres sustitutos certificados en el condado de Weld. En los últimos cinco años, Matthew e Yvette acogieron a 15 niños junto a sus tres hijos biológicos. Recientemente, se convirtieron en uno de los primeros hogares sustitutos terapéuticos en el condado de Weld. Construyen relaciones sólidas con los jóvenes en sus hogares y son una presencia constante incluso cuando tienen comportamientos más desafiantes. Matthew e Yvette también trabajan en estrecha colaboración con las familias biológicas de los niños y jóvenes bajo su cuidado y apoyan sus relaciones para que puedan regresar a la casa con menos problemas.

Cora y Stan Krol de Pueblo

Cora y Stan se convirtieron en padres sustitutos del condado de Pueblo en 1989 y cuidan a niños y jóvenes en cuidado temporal desde hace 34 años. Actualmente, cuidan a varones, incluidos niños con necesidades especiales en el espectro del autismo. Cora y Stan enfatizan la educación para los jóvenes en sus hogares y trabajan con ellos para ayudarlos a alcanzar su potencial. Han establecido conexiones duraderas con los jóvenes que vivieron en su hogar, así como con sus familias. Han recibido a jóvenes y sus familias en días festivos e incluso celebraron una boda en su patio trasero. Recientemente, su hija adulta y su nieta también comenzaron a proporcionar cuidado temporal en el condado de Pueblo.

Beth y Rich Scutellaro de Colorado Springs



Cuando Beth y Rich se convirtieron en padres sustitutos hace tres años, comenzaron acogiendo niños más jóvenes que sus propios hijos biológicos y brindando cuidado de relevo para niños y jóvenes de todas las edades. Después de proporcionar cuidado de relevo para una joven de 16 años llamada Destinie hace dos años, la invitaron a vivir con ellos. Beth y Rich usaron su estilo de crianza que tiene en cuenta la perspectiva del trauma para crear una relación sólida con Destinie y la ayudaron a establecer metas para su futuro. Con el apoyo de Beth, Rich y su comunidad, Destinie, ahora de 18 años, está prosperando y se graduó de la escuela secundaria anticipadamente, obtuvo su licencia de conducir, tiene un trabajo y está haciendo planes de carrera a largo plazo.

Gail Trembly de Centennial

Gail Trembly es madre adoptiva desde hace más de 35 años. Actualmente, trabaja con hombres jóvenes en cuidado temporal que están en transición hacia la edad adulta y mantiene una conexión duradera con muchos de los 190 jóvenes que estuvieron en su hogar, aun mucho después de que se hayan ido. Gail fue entrenadora de fútbol, además de ser madre y madre sustituta en su comunidad durante muchos años. Busca apoyo en los demás y crea asociaciones en la comunidad para conectar a los jóvenes que cuida con mentores y oportunidades de empleo. Gail también usa la equinoterapia para apoyar a los jóvenes que recibe en su hogar y ayudó a iniciar Zuma's Rescue Ranch, que ofrece terapia con animales de compañía en la comunidad de Littleton.

Mariya y Richard Vigil de Arvada

Desde que se convirtieron en padres sustitutos hace más de nueve años, Mariya y Richard cuidaron a más de 20 niños pequeños en cuidado de hogar sustituto, adoptaron a un niño, Thomas John, ahora de 6 años, y pronto adoptarán a Amelia, de 19 meses. Mariya y Richard acogen como familia sustituta junto a sus dos hijas adolescentes biológicas, Dalayna y Tessa, quienes los apoyan en el cuidado de los niños pequeños que reciben en su hogar, muchos de los cuales tienen altas necesidades médicas. Muchos de los niños que estuvieron en su casa regresan a visitarlos y los acompañaron en un viaje familiar a Disney World. La familia ha brindado apoyo duradero después de la reunificación a integrantes de la familia biológica de muchos de los niños que cuidaron, proporcionando orientación y cuidado infantil, así como comprando regalos de Navidad y amueblando un apartamento.

###